
次回の例会

ジェニファー・ジョーンズ

クラブテーマ ： 持続可能なロータリー（サスティナブル  ロータリー）～絆の再構築へ～
地区スローガン ： 感動、感激、そして感謝

尾賀 康裕

《 2022-2023年度   R.I. テーマ 》
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寄付金の状況

 6月  30日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 90,000円 2,432,000円 3,000,000円

米山奨学金 17,000円 2,500,000円 2,492,000円

ロータリー財団 30,000円 3,307,080円 3,233,600円

ありがとうございました。

【ご報告】
6 月 9 日に宮﨑 茂和パストガバナーより　ポールハリスソサエ
ティとして 1,000 ドルご寄付いただきました。ありがとうござい
ました。

一年間お世話になりました。 ( 山内鴻之祐 )
暑いですが、なんとか出席できました。 ( 出雲路康照 )
山内会長、浅井幹事に感謝。 ( 野村直之 )
山内会長、浅井幹事 1 年間ご苦労様でした。 ( 平野洋一 )
感謝。 ( 萬谷光司 )
一年間、たくさんの寄付のほうありがとうございました。
 ( 村田長隆 )
伊藤仁一郎
 各　君

謝さん、一生懸命学んでくださいね。 ( 山内鴻之祐 )
山内会長、浅井幹事、理事の皆さん一年お疲れ様でした。
 ( 油谷啓司 )
この一年ありがとうございました。 ( 木瀬雅博 )
一年ありがとうございました。 ( 長田裕美 )
渡邉理事、社会奉仕委員会の皆様、1年間お世話になりあり
がとうございました。 ( 萬谷光司 )
山内会長、浅井幹事 一年間お疲れ様でした。 ( 渡邉義信 )
江守康昌・英　貴子
 各　君

福井ロータリー会長として、福井ローターアクトの皆様と楽し
い最終例会が出来て。 ( 山内鴻之祐 )
皆さん、1年間お世話になりました。楽しい 1年でした。
 ( 浅井正勝 )
山内会長、浅井幹事 1年間ありがとうございました。
 ( 伊藤仁一郎 )
山内会長、浅井幹事 1年間ありがとうございました。(上田祐広)
山内会長、浅井幹事 一年間お疲れ様でした。 ( 小野田亮 )
山内会長、浅井幹事、理事役員の皆様一年間ありがとうござ
いました。 ( 片岡正明 )
山内会長、浅井幹事 1 年間大変お疲れ様でした。 ( 嘉屋次郎 )
山内会長、浅井幹事 1 年間楽しい例会ありがとうございました。
 ( 清川卓二 )
山内会長、会員の皆様ありがとうございました。 ( 後藤正邦 )
山内会長 1年間大変お疲れ様でした。素晴らしい卓話毎回あ
りがとうございました。 ( 小森富夫 )
山内会長 1年間お疲れ様でした。先日、会長のうちにサロン
にご来店いただくという約束も果たしてくださり嬉しかったで
す。108 才まで健康長寿で。 ( 櫻田貴美子 )
山内会長、浅井幹事 ご苦労様でした。 ( 清水嗣能 )
山内会長、浅井幹事 一年間お疲れ様でした。コロナ禍の中、
素晴らしい例会事業運営をされた事に心から敬意と感謝を申し
上げます。次年度も荻原会長の補佐をよろしくお願いいたしま
す。 ( 清水則明 )
山内会長、浅井幹事 1 年間大変お疲れ様でした。 ( 滝本光男 )
山内会長、浅井幹事 1 年間お疲れ様でした。 ( 竹生知子 )
山内会長、浅井幹事 1 年間お世話になりました。お疲れ様で
した。 ( 田中秀也 )
山内会長、浅井幹事 お疲れ様でした。親睦の皆様もお疲れ様
でした。 ( 谷﨑由美子 )
山内会長、浅井幹事 1 年間お疲れ様でした。 ( 田畑賢一 )
山内会長、浅井幹事 ありがとうございました。お疲れ様でした。
 ( 寺本光宏 )
山内会長、浅井幹事 1 年間お疲れ様でした。 ( 長谷美左子 )
山内会長、浅井幹事 1 年間お疲れ様でした。 ( 長野　学 )
山内会長、浅井幹事 1 年間お疲れ様でした。引き続きご指導
ご鞭撻よろしくお願いします。 ( 中広　久 )
1 年間ありがとうございました。 ( 鍋屋昌明 )
山内会長、浅井幹事 1 年間大変お疲れ様でした。荻原新会長、
どうぞよろしくお願いします。 ( 長谷川英一 )
久しぶりのライブ例会出席です。 ( 林　正岳 )
山内会長、浅井幹事 1 年間お疲れ様でした。 ( 林　洋三 )
山内会長ご苦労様でした。例会の「今日の一言」面白かった
です。困っているニコニコ箱委員会へ。 ( 藤井健夫 )
山内会長、浅井幹事 一年間ご苦労様でした。 ( 細江　究 )
山内会長お疲れ様でした。 ( 堀内康代 )
山内会長、浅井幹事、そして親睦の皆様、1年間ありがとうご
ざいました。会員の皆様、最後にお見苦しいところを見せてす
みません。 ( 前川小百合 )
一年ありがとうございました。 ( 増田喜一郎 )
山内会長、浅井幹事 1 年間お世話になりました。最終例会欠
席で申し訳ございません。 ( 萬谷光司 )
1 年間ありがとうございました。次年度もよろしくお願いいたし
ます。 ( 柳町剛弘 )
 各 　君

　次年度、会長を務めさせていただきま
す荻原と申します。７月よりいよいよ船
出となります。本年度の福井ロータリー
のテーマはサスティナブルで持続可能な

ロータリーを掲げております。国際ロータリーのテーマ

はイマジンで想像しようです。そして地区のテーマは感動、
感激そして感謝です。
　皆様方には是非とも一人一人のお力を発揮していただ
いて、このロータリーがよりサスティナブルに時代を作っ
ていくような組織になりますようにお力沿いを賜ればと
思っております。
　是非とも７月から皆様よろしくお願い申し上げます。

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 12時45分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 2022-23 年度予算報告 ( 松田会計 )
 クラブ協議会12時45分～13時40分(今年度事業計画発表)

■ 7月 14日(木)  
  予算報告/
  クラブ協議会
 (貴志 英生ガバナー補佐訪問)
■ 7月 21日(木)  
  ガバナー公式訪問
  (福井あじさいRC合同例会)
■ 7月 28日(木)  
  会員卓話(佐竹　新会員)
■ 8月   4日(木)  
  栄誉行事/ ゲスト卓話

12時30分 開会点鐘　
 会長挨拶
 米山奨学金授与(謝　燕琴さん)
 栄誉行事
 皆出席御祝/  宮﨑茂和(50年)、林  正岳(16年)、村中洋祐(5年)、
  萬谷光司(5年)
 在籍御祝/  城戸利枝(10年)、松田将裕(5年)
 誕生日御祝/  今村善孝、長谷川英一、山岸靖夫、長野  学、
  石橋正人、 梅井啓介、竹澤文孝
 配偶者誕生日御祝/  野尻章博、竹原和行、渡辺崇嗣、市橋信孝、城戸利枝
 結婚記念日御祝/  渡辺和男、鍋屋昌明、瀬越智和、佐竹  新
 委員会報告・幹事報告・その他
 クラブ基本方針発表(荻原 昭人会長)
13時20分 閉会点鐘

今後の予定

2022年7月14日(木)

2022-23 年度  会 長

荻原  昭人

■ 7 月 18 日 ( 月 )　　　福井東 休会
■ 7 月 22 日 ( 金 )　　　福井あじさい 休会
■ 7 月 27 日 ( 水 )　　　福井北
   ザ・グランユアーズフクイ 1階
    カフェ前 12：00 ～ 12：30
■ 8 月 10 日 ( 水 )　　　福井北 休会
■ 8 月 11 日 ( 木 )　　　福井西休会
■ 8 月 12 日 ( 木 )　　　福井あじさい 休会
■ 8 月 17 日 ( 水 )　　　福井北 休会

※ビジター受付 ( サインメークアップ ) は、コロナ感染状況
によっては、無しとなる場合がございます。

※サインメークアップ有無、各ロータリークラブへのビジ
ター受付の有無に関しましては、事務局までお問い合わせい
ただきますようお願い申し上げます。

事務所　〒910-0006 福井県福井市中央1丁目３番１号加藤ビル５階  TEL：0776-25-0633　FAX：0776-24-8622
例会場　ザ・グランユアーズフクイ３Ｆ　TEL：0776-24-3200                       例会  毎週木曜日12：30 ～ 13：30
クラブ会報委員会　委員長：山野井  秀一　副委員長：櫻田  貴美子
　　　　　　　　　委員：小谷  哲治・中島  良成・藤田  清彦・竹村  浩和・長野　学・金井  伸一郎・辻橋  清和・西岡  宏二郎・木村  佳美
ソングリーダー♪   ： 野尻  章博 　　　サブリーダー♪ ： 長谷  美左子・木瀬  雅博・谷﨑  由美子・英  貴子・櫻田  貴美子・木村  佳美
ホームページ    http://www.fukui-rotary.com/    E-mail info@fukui-rotary.com
創立　1950年（昭和25年）10月15日　RI承認　1950年（昭和25年）12月4日（承認   № 7647） 
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ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金ニコニコ箱
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会長挨拶

2022年7月7日　第3497回本日の例会

　この度、本年度クラブ幹事を務めさせて
いただきます中広　久です。一年間何卒よ
ろしくお願い申し上げます。入会して 15
年目になりますが、このような大役を仰せ

付かることとなり、緊張感がぬぐい切れませんが、初々しく
取り組んでまいる所存です。
　クラブ運営においては、これまでのコロナ禍において様々
な対応の判断や、活動の苦労を重ね、何とか例会開催や寄付
金の方法など、会員の皆様のご理解とその時の理事会の努力
によって乗り越えてきたと言えます。本年度こそ、ようやく

With コロナの様相となってきたことから、コロナ前の状況
に少しずつでも戻していくことが使命と捉え取り組んでまい
ります。
　コロナ禍にご入会された会員の皆様におかれては、より一
層新たな活動の楽しみが増えるように、また、コロナ前から
の会員におかれましては、これまでの失われた時間を取り戻
していけるような意義のあるクラブ運営に努めてまいりま
す。
　最後に、荻原昭人会長の『持続可能なロータリー』のスロー
ガンの下、会長を支え、会員相互がより一層絆を深め会える
ようなクラブ運営に精一杯努めさせていただきますので、暖
かいご指導とご支援、何卒よろしくお願い申し上げます。

2022-23 年度  幹 事

中広　久

幹事挨拶



① 最後の幹事報告を行います。この後、現・
新会長・幹事の交代バッヂ交換を行います。
バッヂ交換の後、飲食をしながらの例会と
しますので、飲食をされない会員の皆さま
は随時ご退席下さい。前半部分のみの短い

時間にも関わらず、最終例会へご出席いただきありがとう
ございました。

幹  事　浅井　正勝

● 現在会員 135名
● 出席者 71名
● 欠席者 49名
● 出席免除者欠席 15名
● 今回例会出席率 59.2％

● メークアップ 26名
● 欠席者 26名
● 修正出席率 81.3％

  6 月 9 日 ●メークアップ　　　城戸利枝(6/29 2021-22年度 地区第6回 
グローバル補助金委員会) 各　君

 2022 年 6 月 30 日　　第 3496 回　

幹事報告

会長挨拶

例会報告

2021-22 年度  会 長
山内  鴻之祐
　今日は、とうとう最終日を迎えてしまい
ました。ローターアクトの皆様、ようこそ
御出で下さいました。会員の皆様にお世話
になりながらの一年で御座いました。職業

をベースにしたこのロータリークラブという組織は広い視野
を養い、自分の職業に自信と誇りを持っていなければつまら
ないものとなってしまいます。私も、会長職をお受けして皆
様共々成長していく自分を感じております。皆様も是非そう
あって頂きたいと言う思いです。ご自分の職業だけでは話題
も限られ多くを学ぶ機会を失ってしまいます。このロータ
リークラブに身を置くことによって一生ご自分の幸せ、会社
の幸せ、社会の幸せを高めて行くことが出来ることでしょう。
多くの知性豊かな友人と交わり、失敗談を宝として伸び続け
て参りましょう。
　さて、今日は最後に、名言集１を学びましょう。言わずと
知れた般若心経です。私は、父からこの学びを得ました。世
尊を真の師として生きることにしたのも、重大クレームで苦
しんだ時も、この思想のお蔭です。いわゆる知恵のお経なの

です。学び、働き、人生を送っているのは不可思議功徳のお
蔭です。一番大切なのは、知恵だということです。写経を重
ねておりますが、不思議と落ち着きます。知恵が足らぬ。努
力が足らぬ。その励ましがあっての人生でした。私は、事あ
るごとに写経をします。不可思議功徳を信じて生きているひ
とりです。皆様もこの福井ロータリークラブの会員であるこ
とに誇りをを持って、この例会を人生の道場として大いに成
長して頂くことを乞い願いながら最後の会長挨拶とさせてい
ただきます。

【福井 RC・福井 RACと合同最終例会】

乾杯の挨拶
野村 直之パスト会長

ローターアクトクラブ
平井  翔太 会長 挨拶

浅井  正勝 幹事　挨拶

　本当に一年間、皆様のおかげ
で自分も少しはマシになったの
ではないかなと思います。
　前会長というバッチをいただ
き本当のロータリアンに一歩で
も近づけるようにこれからも頑

張っていきたいと思います。ありがとうございま
した。

山内  鴻之祐会長  最後の挨拶

　今年度、幹事を務めさせていただきました浅井です。１年前、この場
で田畑幹事からバッチを引き継いでから、ようやくこの日を迎えるこ
とができました。
　年度初めの７月第一例会では、約２年ぶりにスクール形式から円卓
に戻しての例会としてスタートしました。久しぶりの円卓での例会は

とても活気にあふれていたことを思い出します。しかし８月には緊急事態
宣言下となってからは、zoom例会やリアル例会を駆使して、無事に１年間の例会を
繋げることができました。

　山内会長とは、べにやさんでの新年例会の際に露天風呂で有難いヒンズー教の説法をお聞きしたのが始まりでした。正に
裸の付き合いから始まった関係が、会長を支える幹事の関係になる等、正に不可思議功徳の賜物です。
　山内会長が毎週元気な挨拶を届け、私も幹事として例会、理事会の運営準備に努めてきましたが、やはり会員の皆さまの
お蔭でロータリー７１年目の歴史を繋ぐことができました。時間の多少はあれ、ロータリーへ費やす時間、思いが積み重なり、
福井ロータリークラブが成り立っていることを身をもって実感した１年でした。
　そして関係者の皆さま。事務局吉川さん、ザ・グランユアーズフクイのスタッフの皆さま、エレクトーンの向坂先生、ロー
ターアクトの皆さん、大変お世話になりました。
　次年度は、ますますパワフルな会長の下、幹事、理事役員の皆さまでしっかりクラブを運営していただけるものと確信し
ています。安心してお休みの期間に入りたいと思います。皆さま、本当にありがとうございました。

福井ローターアクトクラブ　活動報告

♪親睦活動委員会の皆さんによるダンス♪

♪参加者全員による手に手つないで♪

新旧交代バッヂ交換
記念品贈呈

山内会長から荻原新会長へ

浅井幹事から中広新幹事へ

山内会長、浅井幹事、1年間お疲れ様でした。
荻原新会長、中広新幹事、よろしくお願いします。

例会報告 【福井 RC・福井 RACと合同最終例会】
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